

„Schneekönige“ beim Familienschwimmen



Am 30. November hatte der SC Undina Bruchköbel zum Jahresausklang noch einmal Groß und Klein in's Schwimmbad „beordert“ ... und die Undinas freuten sich „wie die Schneekönige, mit ihren Eltern gemeinsam anzutreten.

Spannend war es für die Kids, einmal mit Mama und/oder Papa auf einem „richtigen“ Wettkampf zu starten. Die Ausschreibung von Staffeln über 2x25m für die allerjüngsten Schwimmer mit Elternteil bis hin zu 4x50m verlangte den Teilnehmern einiges ab, galt es doch die „Familienehre“ zu verteidigen.

Aber schließlich klatschte die ganze Undina-Familie, um allen zu helfen, auch die letzten Meter bis ins Ziel zu schaffen.

Das Tüpfelchen auf dem „i“ bildete wieder das „Glühwürmchenschwimmen“, das in diesem Jahr mit einer neuen, interessanten Choreographie alle in seinen Bann zog. Schöne Musik und „bunte Bilder“ im Becken der abgedunkelten Halle sorgten für einen faszinierenden Abschluss des Abends.

Wem am darauffolgenden Samstag der Sinn nach Gemütlichkeit stand, der ließ es sich nicht nehmen, auch zur alljährlichen Weihnachtsfeier zu kommen und sich dort bei geselligem Kaffeetrinken für seine Erfolge beim Familienschwimmen ehren zu lassen.